

Eindeutig: Malerfamilie

HILDEN (sug) Das Malerhandwerk wurde **Armin Doege** quasi mit in die Wiege gelegt. „Schon mein Großvater war Maler, mein Vater auch“, erzählt der 53-Jährige, der vor wenigen Tagen mit dem Hildener Stadtmarketing-Preis ausgezeichnet wurde. Seit 1924 bestehe das Familienunternehmen. Ende der 1950er-Jahre sei es nach Hilden gezogen. Armin Doege übernahm es 1982 und gründete im selben Jahr das Handwerker-Netzwerk unter dem vielversprechenden Titel „Alles wird schön“ mit Betrieben aus Hilden und Haan.